

martes 14 de octubre de 2025

# La Laguna ejecuta mejoras en el Centro Ciudadano de San Bartolomé de Geneto para reforzar su uso vecinal y comunitario

*Los trabajos han incluido la sustitución de la cerrajería, puertas y ventanas, así como la impermeabilización de una de las terrazas del edificio*



El Ayuntamiento de La Laguna ha finalizado los trabajos de mejora en el Centro Ciudadano de San Bartolomé de Geneto, una actuación que forma parte del plan municipal de renovación y mantenimiento de los 37 centros ciudadanos del municipio. Las obras han consistido principalmente en trabajos de cerrajería, con la sustitución de varias puertas y ventanas del edificio, así como en la impermeabilización de una de sus terrazas, con el objetivo de mejorar las condiciones de uso y seguridad de las instalaciones.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, explicó que “los centros ciudadanos son mucho más que infraestructuras municipales. Son el corazón de la vida comunitaria, espacios de encuentro que reflejan la identidad y la vitalidad de cada barrio y de cada pueblo de La Laguna”.

El edil destacó que el área realiza de manera continua mejoras en los diferentes centros del municipio, “atendiendo a las necesidades específicas de cada uno de ellos, siempre con el propósito de garantizar espacios accesibles, seguros y adecuados para el desarrollo de las actividades vecinales y asociativas”.

Los centros ciudadanos del municipio constituyen una red de espacios de participación y convivencia en los que se desarrollan talleres, encuentros, actividades culturales, formativas y sociales, además de ser sede de asociaciones y colectivos vecinales. “Su papel es fundamental para fortalecer el tejido social y la identidad de cada localidad. Son lugares donde las vecinas y vecinos se encuentran, colaboran y hacen comunidad”, añadió Hernández.

El Ayuntamiento de La Laguna mantiene activo un plan de mantenimiento progresivo que incluye actuaciones de mejora en los centros ciudadanos distribuidos por todo el municipio, adaptando las intervenciones a las características y necesidades de cada espacio.

Fran Hernández reiteró que este trabajo responde a una apuesta firme por reforzar la participación y la convivencia ciudadana, “nuestro compromiso es mantener vivos y en buen estado estos espacios que son esenciales para la cohesión social y la participación vecinal”.